

夏の温暖化対策にご協力を!

1年で最もエネルギー使用量が増える夏、県では温暖化防止のためのキャンペーンを実施しています。

1.夏のライフスタイル実践
 キャンペーン期間 9月30日まで
 冷房温度の設定を28℃にし、すだれやカーテンを利用するなど、涼しく過ごす工夫をしましょう。
 オフィスでは、ノーネクタイ、ノー上着で。

2.夏のエコライフDAY
 キャンペーン期間 9月30日まで
 1日、環境によい生活にチャレンジしてみませんか。省エネ・省資源の成果をチェックシートで把握していただきます。チェックシ



3. CO2削減 家庭の電気ダイエット
 トコナール
 8月分の検針期間
 (7月から8月)にかけての1か月間の電気使用量を昨年と比較して、削減率を競うコンクールです。
 優秀な家庭には、表彰の上賞品が贈呈されます。
 応募用紙は、三芳町役場自治環境課で



8月分の検針期間
 (7月から8月)にかけての1か月間の電気使用量を昨年と比較して、削減率を競うコンクールです。
 優秀な家庭には、表彰の上賞品が贈呈されます。
 応募用紙は、三芳町役場自治環境課で

1トは、自治環境課にあります。
 自治会、学校、団体、企業単位で、又は、埼玉県温暖化対策課のホームページからも参加できます。
 (http://www.pref.saitama.lg.jp/A09/BE00/ecolife/ecolifeDAY.html)
 なお、町内小中学校全校及び淑徳大学で実施します。
 ご家族の方々も一緒に参加してください。

4.冬のエコライフDAY結果
 ※町では教育委員会の協力を得て、小学校5校・中学校3校・淑徳大学などで冬のエコライフDAYを実施しました。
 ▼実施日 1月18日
 ▼参加人数
 小学校 2,316人
 中学校 362人
 (児童・生徒、教職員、家族) 一般 301人
 (淑徳大学・高齢大学竹間沢教室など)
 合計 2,979人
 ▼二酸化炭素削減量
 2,680,149g
 一人当たり900g
 ※杉の木191本が1年かけて吸収する量にあたります。

問い合わせ 自治環境課環境衛生係
 (内線262/264)
 埼玉県環境部温暖化対策課
 ☎048-183013038

入間東部地区衛生組合議会議員が決まりました

平成21年5月15日に衛生組合議員が決まりました。(敬称略)



管理者 島田 行雄



議長 吉野 欽三

管理者あいさつ

私は管理者として、適正な処理と共に入間東部広域斎場しのめの里がより安全・安心に利用できる施設として、誠心誠意努力してまいります。
 皆様方より一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

議会議長就任あいさつ

私は、衛生組合議会議長として、事業の円滑な推進と発展に向け努力する所存でありますので、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

議会議員の紹介

- 管理者(ふじみ野市長) 島田 行雄
 副管理者(富士見市長) 星野 信吾
 副管理者(三芳町長) 鈴木 英美
 監査委員 大澤 春男

- 議長 吉野 欽三
 副議長 高橋 忠一
 監査委員(議会選出) 原 武範

- 富士見市選出議員
 尾崎 孝好(総務・議運)
 金子 勝(総務・議運)
 池内 八十四郎(建設)
 吉野 欽三(総務)
 大谷 順子(建設)
- ふじみ野市選出議員
 岸川 彌生(建設)
 小峰 敏彦(建設・議運)
 加藤 末勝(建設)
 大石 正英(総務・議運)
 足立 志津子(総務)
- 三芳町選出議員
 菊地 浩二(総務・議運)
 原 美佐子(建設・議運)
 内 武範(総務)
 高橋 忠一(建設)
 杉本 しげ(総務)

※◎委員長 ○副委員長

問い合わせ
 入間東部地区衛生組合
 ☎26114891
 ☎26114892

『竹の子エコクラブ』の活動について

①「竹の子エコクラブ」の活動
 ぼくの樹・私の樹を決め、こぶしの里の四季の変化や、生き物調べをしています。身近な自然の発見に目も輝きます。



こぶしの里での活動風景

②「子どもエコクラブ全国フェスティバル」に参加
 オール・フォー・アースを合い言葉に、日本科学未来館に全国47都道府県の代表が集い、環境大臣も出席して開催されました。「竹の子エコクラブ」は埼玉県代表として参加し、子どもたちは自然の大切さを訴え、大きな声援をうけました。



全国フェスティバル風景

③全国壁新聞展
 今年は全国499クラブの壁新聞が展示されました。埼玉県代表となった「竹の子エコ新聞2008」は、分かりやすく、良く目立っていました。



▲「竹の子エコクラブ」の新聞の前で(左より、池上太河君、川田眞子さん、草間梨花さん、島田知弥君)

エコウェーブ

八都県市では、地球温暖化対策の共同取り組みとして、7月7日(火)に“一斉消灯”を呼びかけています。



県庁・三芳町役場でも行います。
 ご家族でも明かりを消して、地球温暖化について考えてみませんか!!

●「クールアース・デーIN埼玉2009」を実施します。
 場所 浦和コミュニティセンター、市民サポートセンター
 期日 7月7日(火)

内容 県内の環境関連団体によるパネル展示、温暖化対策など地球環境の保全行動を促進する講演
 ※詳細は、八都県市首脳会議環境問題対策委員会ホームページ (http://www.8tokenshi-kankyoku.jp/) をご覧ください。

地球温暖化防止啓発活動の一環としてエコウェーブを位置づけ、日常生活の中で温暖化対策を実践するきっかけを与えていくことを効果的に行うため、キャンペーンを実施します。
 キャンペーンテーマ
 地球温暖化防止のためエネルギーの見直し「へらす」と「えらぶ」
 実施期間
 平成21年6月20日(土)～7月7日(火)



買い物には、マイバックを使いましょう!!
 簡単にできるごみの減量!!